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Bürgerversammlung am 20. September 2007 
 
 
� Wegen Krankheitsfall Hitzenberger und Abwesenheit Scholz wurde kein Vortrag / Antrag 
gestellt. 
 

Antrag: 

keinen. 

 

Rede: 

Heute stelle ich als Vorstandsmitglied und Kassier der „Bürgerinitiative für Bahntunnel von 
Zamdorf nach Johanneskirchen“ keinen Antrag sondern möchte nur unseren 
Oberbürgermeister Christian Ude an den letztjährigen Vorschlag einer Express-S-Bahn zum 
Flughafen erinnern. 

Der damalige werbewirksame Name „München Airport Express“ hat sich mittlerweile die 
Bundesbahn schützen lassen, ich hoffe nur für den Zweck, um den München Airport Express 
als sinnvolle Lösung baldigst zu realisieren und nicht um den Projektnamen in der Schublade 
verschwinden zu lassen. 

Herr Oberbürgermeister, halten Sie das Projekt aufrecht. Lassen Sie sich nicht von Irrsinns-
Kostenschätzungen davon abbringen. 

Für mich ist nicht nachvollziehbar, wenn für die Express-S-Bahn Kosten von 1 Milliarde € 
genannt werden - und dass für eine vorhandene Gleisstrecke, auf der nur alle 20 Minuten die 
S8 fährt. D.h. man aus Kapazitätsgründen hier problemlos zusätzlich eine Express-S-Bahn 
darauf verkehren lassen kann. 

Für einen ersten Ansatz reicht es, die Express-S-Bahn vom Ostbahnhof aus starten zu lassen. 
Der Ostbahnhof ist Problemlos aus dem gesamten Stadtgebiet und Umland zur erreichen. 

Ein 4 km langer Tunnel (gleiche Tunnellänge wie beim Transrapid !) sowie ein Überholgleis 
ist notwendig und fertig ist die Express-S-Bahn. Man spart sich den ganzen Transrapid-
Betriebshof, Transrapid_Überwachungs- und Steuerzentrale sowie 30 km Transrapid-
Streckenbau. 

Man erhält dafür eine flexible Nutzung, evtl. mit einem zusätzlichen Halt an einem 
herausstechenden Bahnhof, und damit eine ausreichend schnelle und vor allem wesentlich 
höhere Transportkapazitäten zum Flughafen. 

Als Politiker sollte man auch bedenken, egal aus welchem Haushaltstitel oder Budget-Topf 
das Geld verwendet wird, es handelt sich immer um unsere Steuergelder ! – und mit diesen 
sollte man sparsam und sinnvoll umgehen. 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. 

 

 


